

Canciller de Haití destaca relaciones con Cuba



La Habana, 11 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Haití, Bocchit Edmond, destacó este jueves las buenas relaciones de su país con Cuba, a propósito de la primera ronda de conversaciones migratorias entre ambas naciones.

El canciller reiteró la importancia de avanzar en la negociación de un Memorando de Entendimiento en esta materia entre los dos países. Asimismo, sugirió un intercambio sistemático entre representantes de ambas naciones, que se centre en el análisis del flujo migratorio, cada vez más creciente.

Cuba y Haití iniciaron este jueves las primeras conversaciones sobre ese tema, que persiguen regular el flujo ordenado y seguro de sus ciudadanos, a la vez que establece marcos legales para estos procedimientos.

Joseph Cianciulli, director general de Inmigración y Emigración de Haití, señaló que esperaba estas discusiones hace tiempo, así como la firma de un acuerdo que facilite la toma de decisiones y sea beneficioso para ambos países.

Hasta este viernes la ronda tiene lugar en la sede de la Cancillería haitiana, presidida por el jefe de gabinete del Ministerio de Relaciones Exteriores, Jude Piouant, el director de Inmigración y Emigración, Joseph Cianciulli, y otros representantes de diversos ministerios.

(Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188212-canciller-de-haiti-destaca-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba